

Prueban tinta y crayón

[Evllyn Cervantes](#)

Con una demostración física, personal del INE probó la eficacia de la tinta indeleble y el crayón que se utilizará para marcar las boletas el 1 de julio, con fin de garantizar que los electores voten sólo una vez y que su voto no sea alterado.

La tinta indeleble fue fabricada por el Instituto Politécnico Nacional y la Universidad Autónoma Metropolitana revisó la calidad en el proceso de elaboración, señaló el consejero Marco Antonio Baños.

Detalló que la tinta está elaborada con ácido acético, conocido como vinagre y deja una marca que puede permanecer en la piel hasta por tres días.

En tanto, el crayón está fabricado con cera y un aceite especial.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

Fecha de publicación: 7 de junio de 2018